



Nomos

Romantische parasoziale Interaktionen und Beziehungen



Romantische parasoziale Interaktionen und Beziehungen mit Mediencharakteren

Ein theoretischer und empirischer Beitrag

Von Dr. Nicole Liebers

2021, 384 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-8487-8215-4

(Reihe Rezeptionsforschung, Bd. 43)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8215-4

Romantische parasoziale Interaktionen und Beziehungen sind aus dem Alltag vieler MediennutzerInnen nicht wegzudenken. Dennoch wurden sie bislang kaum untersucht. Dieses Buch begegnet dem Defizit, indem es sich zunächst mit der Definition und Entwicklung romantischer parasozialer Interaktionen und Beziehungen sowie deren Implikationen und Einflussfaktoren aus theoretischer Sicht aus-

einandersetzt. Im Anschluss werden drei empirische Studien zur ihrer Entwicklung und den Implikationen vorgestellt. Eine differenzierte Diskussion schließt das Buch. Somit erleichtert dieses Buch sowohl den Einstieg für Studierende als auch die fortgeschrittene wissenschaftliche Arbeit im Kontext romantischer parasozialer Phänomene.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Romantic Parasocial Interactions and Relationships



Romantische parasoziale Interaktionen und Beziehungen mit Mediencharakteren

Ein theoretischer und empirischer Beitrag

By Dr. Nicole Liebers

2021, 384 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-8487-8215-4

(Reihe Rezeptionsforschung, vol. 43)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8215-4

Romantic parasocial interactions and relationships are an essential part of media users' everyday lives. However, they have rarely been studied up to now. This book aims to redress this gap in research by providing theoretical insights into the definition, development, implications and predictors of romantic parasocial phenomena. It presents three empirical

studies on their development and implications, and closes with a detailed discussion of their findings. Accordingly, this book provides students with a smooth introduction to this subject and facilitates advanced academic research into the field of romantic parasocial phenomena.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary